

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit



NATIONALE
KLIMASCHUTZ
INITIATIVE

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Internetpräsenz Förderprojekt

Zuwendung „KSI: Sanierung der Sporthallenbeleuchtung an der Albert-Schweizer-Schule in Rotenburg an der Fulda“

Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) fördert in der Maßnahme „Klimaschutzprojekte in sozialen, kulturellen und öffentlichen Einrichtungen“ die Innen- und Hallenbeleuchtung.

Gefördert vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages.

An der Albert-Schweitzer-Schule, Breitingen Kirchweg 6 in 36199 Rotenburg a.d.Fulda soll die Sporthallenbeleuchtung saniert werden. Die Beleuchtungsanlage in der Sporthalle ist über 20 Jahre in Betrieb, unwirtschaftlich und in die Jahre gekommen. Mit der Sanierung der Hallenbeleuchtung soll der wirtschaftliche und energetische Aspekt betrachtet werden.

Ausführende Stelle: Landkreis Hersfeld-Rotenburg – Fachbereich Schulen und Gebäude

Förderkennzeichen: 03K06090

Antrag vom 13.03.2017

Ausführungsbeginn: 12.09.2017

Ausführungsende: Mai 2018

Die Kosten zur Ausführung der energetischen Hallenbeleuchtung belaufen sich auf rund 29.030,00 €.

Unter Berücksichtigung der Bundeszuwendungen in Höhe von rund 11.600 € verbleibt eine Eigeninvestitionssumme des Landkreises von rund 17.420 € für die Ausführung der Maßnahme.

Die Elektro-Firma Rohde aus Alheim bekam den Zuschlag nach dem freihändigen Vergabeverfahren zur Ausführung der Beleuchtungsanlage in der Sporthalle.

Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der Nationale Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites

Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.